

SAPA129

Bangun semangat Ibadah melalui Patroli Gugah Sahur Ramadhan 1447 H / 2026 M. Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, ciptakan ketenanga dan keamanan di tengah masyarakat

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Mar 3, 2026 - 11:06



CIREBON – Dalam rangka membangun semangat Ibadah dan menjaga ketenangan jelang Sahur dan ciptakan kondusifitas selama bulan Suci Ramadhan 1447 H / 2026 M, Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menggelar patroli gugah sahur di jalur utama jalan raya dan pemukiman penduduk serta menyoasar ke titik-titik rawan gangguan Kamtibmas. Pada Selasa dinihari (03/03/2026).

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menerangkan bahwa "Kegiatan Patroli gugah Sahur atau membangunkan warga ini dimulai dari Mapolsek Pabuaran dengan rute yang meliputi sejumlah jalan utama dan wilayah Pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Ciledug dan Kecamatan Pabuaran, router yang dilalui mulai jalur utama sampai ke pelosok pemukiman penduduk yaitu Jl. Letjen S.nparman, Jl. Merdeka Barat, Jl. Merdeka Utara, Jl. Pangeran Walangsungsang, Jl.Prabu Kiansantang, Jl. Pangeran Sutajaya, Patroli sahur ini bertujuan untuk memastikan situasi aman dan kondusif selama bulan Ramadhan, serta mengimbau masyarakat agar tetap menjaga ketertiban terutama di malam hari saat menjelang sahur serta menjaga kerukunan antar umat berAgama. "Terangnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon, Kombes Pol IMARA UTAMA, SH., SIK., MH., melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan bahwa "Kegiatan patroli sahur ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Cirebon untuk mendukung terciptanya keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang tengah melaksanakan ibadah puasa Ramadhan 1447 H / 2026.

"Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat dan mengimbau agar masyarakat tetap waspada dan menjaga kerukunan antar sesama termasuk menjaga putra putrinya agar tidak terlibat dalam perbuatan yang melanggar hukum. Patroli sahur ini akan terus dilakukan untuk memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon tetap aman dan kondusif selama bulan Ramadhan. "Ujarnya"

Kami juga berharap kegiatan ini dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman dan kondusif dilingkungan masyarakat. "Pungkasnya".